
Durch Frau Silber-Bonz wurde eingangs auf die Beratungen im Unterausschuss vom 
24.05.2016 verwiesen, auf dessen Grundlage der Beschlussvorschlag der Verwaltung 
vorbereitet wurde. 
 
Herr Schell bat um eine Bürgerbeteiligung vor Umsetzung, die durch die Verwaltung 
zugesagt wurde. 
 
Anschließend wurde über den Beschlussvorschlag abgestimmt. 
 


